

道路開通

Road opening of traffic

●平成28年8月11日(木・祝)
新名神高速道路

四日市JCT から 新四日市JCT

東海環状自動車道

新四日市JCT から 東員IC



▲開通式

▼今回開通区間の位置図・状況



開通!

編集後記

地球温暖化による様々な影響が懸念される中、先日米トランプ大統領がパリ協定離脱を発表しました。

温暖化の影響なのか、近年日本ではこれから時期に各地で台風・大雨による大きな被害が出ています。

中部防災隊式典の準備を進めておりますが、防災隊が必要とされる災害が発生しないことを祈るばかりです。

また、東日本大震災から6年、熊本地震から1年が経過した今なお多くの方が避難生活を余儀なくされ、

復興への長い道のりを、まだまだ困難な状況のなか必死に頑張ってみえます。

震災後、インフラ整備の重要性が再認識されるなか、道路建設業界も人材の確保・育成が大きな課題となっています。

当協会が連携し、若人が女性が希望や憧れを抱けるような魅力のある業界とするために、「支部だより」が連携の一助となるよう努めていきたいと思います。

(株)ガイアート 波岡

(一社)日本道路建設業協会 中部支部「広報委員会」まで
連絡先 ●TEL 052-971-5310 ●FAX 052-971-5375
●ホームページ <http://www.dohkenkyo.or.jp/> ●Eメール chubu@dohkenkyo.or.jp



一般社団法人
日本道路建設業協会中部支部